

EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue y todos los trabajadores y familias que diariamente se relacionan con los miembros de LAP en la comuna de Melipeuco.

Esta semana quisimos dedicar un gran espacio en nuestro boletín para contarles, y mostrarles, lo que fue la entrega de Becas de Educación 2020 para estudiantes de Melipeuco. Y le quisimos dar un espacio importante ya que para nosotros es motivo de orgullo apoyar el esfuerzo de nuestros vecinos. Creemos que detrás de cada niño esforzado y dedicado hay una familia empujando, cuidando y apoyando el proceso educativo. Familias que creen en el valor del esfuerzo y la perseverancia, que pese a que muchas veces no lo tienen fácil, están ahí para salir juntos adelante.

Para nosotros es tan importante esta política de Relacionamiento con la Comunidad, que le pedimos nuevamente a Diego Hollweck, nuestro gerente general, que nos acompañara en esta ceremonia, la que además tuvo la presencia del alcalde de la comuna, Eduardo Navarrete y el director del Departamento de Educación Municipal, Iván González, lo que grafica a nuestro entender lo importante que es el trabajo coordinado y mancomunado entre los distintos actores comunales, siempre con el objetivo final de alcanzar el mayor bienestar para los vecinos de Melipeuco.

José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP

CENTRAL CARILAFQUÉN EN LA RECTA FINAL

El proceso de la obra de cambio de tuberías continúa avanzando a buen ritmo. Tanto es así, que el recambio de tuberías de aducción que abastece con aguas del río Carilafquén a la Central, se encuentra en la última etapa y prácticamente finalizada. De esta forma, el paso que corresponde ahora es hacer las pruebas de seguridad necesarias para asegurar un buen funcionamiento. Todas estas acciones siempre cumpliendo todos los requisitos que las normativas exigen.



CON GRAN ÉXITO SE REALIZÓ LA CEREMONIA DE ENTREGA BECAS DE EDUCACIÓN

Desde la llegada de Latin America Power a la comuna de Melipeuco, el eje ha sido el trabajo con las comunidades más cercanas a la operación de Eléctrica Carén. Los vecinos de los sectores de Huechelepún, Carén, Carén Bajo, Flor del Valle, Cumcumllaque y Sahuelhue, son los principales beneficiarios de la Política de Relacionamiento Comunitario de Latin American Power.

Y como parte de este trabajo de Relacionamiento Comunitario de Latin America Power, se realizó la ceremonia de entrega de Becas de Educación del año 2020, la que por motivos de la contingencia Covid-19 fue más pequeña y con estrictos protocolos de prevención, invitando solo a una estudiante por establecimiento educacional. De todas maneras, la ceremonia contó con la presencia del señor alcalde de Melipeuco Eduardo Navarrete, del director del DAEM, Iván González, del gerente general de Latin American Power Diego Hollweck y del gerente de HSSE, José Salgado, quienes a su turno dedicaron unas palabras a los jóvenes becados.

El programa de Becas de Educación se viene desarrollando desde el año 2014, habiendo beneficiado a la fecha a más de 200 jóvenes de enseñanza básica, media y superior, con apoyo económico para sus estudios. Cada año, a los estudiantes de educación básica y media se les hace entrega de una gift card de \$150.000 para sus gastos, compra de tecnología, ropa, materiales, libros, o lo que sea necesario para apoyar sus estudios.

Por otro lado, la beca de educación superior consiste en la entrega en efectivo de \$1.880.000 pesos, para libre disposición de los jóvenes estudiantes, los que en general priorizan el pago de su arancel, matrícula y costo de vida en las ciudades en las que estudian.

Como representantes de los 12 becados de educación básica, pasaron a recibir sus diplomas los estudiantes Tobías Telier, Juliana Garrido y Gabriela Sepúlveda. Ellos fueron acompañados por el profesor Carlos Bravo de la Escuela de Carén, la directora de la Escuela Volcán Llaima, María Soledad Villablanca y el director Nelson Castro de la Escuela de Cumcumllaque.

Luego fue el turno de los becados de educación media, quienes fueron representados por Malen Parada y la directora Marisol Belmar, del Liceo Los Andes, los cuales recibieron un total de 16 becas. Por último, y en representación de los 6 becados de educación superior, fue el turno de Danilo Ceballos, quien recogió el diploma que acredita la adjudicación de la beca 2020.

